

団体名	国際大学						
事業名	多文化ふれあいコミュニティ事業						
実施期間	2023年5月27日（土）午後2時～6時						
場 所	国際大学 体育館及び野外特設会場						
参加者数	外国人留学生	日本人学生	地域住民 (留学生以外の外国人)	地域住民 (外国人除く。地域のスタッフ含む)	申請団体スタッフ	その他	合計
	300	20	120	1900	100	60	2500名

<実施内容>

多文化ふれあいコミュニティ事業として5月27日に「インターナショナル・フェスティバル2023」を南魚沼市との共催で開催しました。「インターナショナル・フェスティバル」は毎年学生主導で開催している国際大学の一大イベントです。本年は4年ぶりのコロナ禍以前の規模に戻しての開催となりましたが、当日は約2,500名の来場者がありました。フードブースでは外国人留学生が母国の伝統料理をふるまい、ステージパフォーマンスでは外国人留学生、日本人学生が様々な国・地域のダンスや歌を披露し、地域住民の方々との国際交流を存分に楽しみました。留学生たちは自国の民族衣装に身を包み、来場者と写真を撮ったり、会話を弾ませました。来場できない方々のためステージパフォーマンスのライブ配信も行いましたが、世界各国からの視聴者から温かいメッセージが寄せられました。会場一体が和やかな空気に包まれ、学生も来場者も楽しい時間を共有し、国際交流を存分に堪能しました。

<記録写真>



フードブースで来場者の皆さんを待っているベトナム人留学生たち



ステージでパフォーマンスを披露するスリランカ人留学生



フードブース準備をするソマリア人留学生

<参加者からのコメント>

地域住民さん(日本)/Local resident (Japan)

英語の経験はもちろんのこと、これまで国際交流をした経験もありませんでした。国際大学はほとんどの学生が留学生ということで少し身構えていたのですが、英語ができずとも笑顔1つでコミュニケーションができ、国際交流とはこんなにも楽しいものだったのかと感動しました。地元に住んでいてもなかなか機会がなければ立ち寄ることはない国際大学ですが、このイベントはいつまでも続けてほしいです。

地域住民さん(日本)/Local resident (Japan)

4年ぶりのフードブースの復活、これは参加せざるにはいられませんでした。留学生がふるまう料理はどれも美味しく、海外旅行をした気分になれます。学生たちが身に纏う衣装も色とりどりで、ステージパフォーマンスは目にも耳にも楽しかったです。田舎にいながらたくさんの外国人学生と交流体験ができるのはとてもありがたいです。

英語名称（英語版作成用）

団体名	International University of Japan
事業名	International Festival 2023